
 

 

 

 

 

Conselho Municipal de 
Alimentação Escolar  

CAE - BARRINHA 
Av. Presidente Costa e Silva, 777 –  

Bairro: Vila Recreio 
Telefone: 16 3943-9020 

 

ATA DA ELEIÇÃO DO REPRESENTANTE DA SOCIEDADE CIVIL 

PARA O CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - CAE (2021 / 

2025). 

 

Aos doze (12) dias do mês de maio (05) de dois mil e vinte e um (2021), às nove 

horas, realizou-se via Google Meet (devido ao COVID-19), a 5º reunião 

extraordinária com os membros da Secretaria Municipal de Educação, bem como os 

membros indicados por entidades civis organizadas, sendo todos previamente 

convocados, no intuito de realizar nova eleição de Representante do Segmento 

Sociedade Civis para o Conselho Municipal de Educação, visando à regularização 

do referido conselho, conformo apontamento realizado pelo FNDE por meio 

Comunicado nº 191249/CGPAE/DIRAE/FNDE de 04 de maio de 2021. Na ocasião a 

Secretária Municipal de Educação Sra. Maria Aparecida Alves Brandão iniciou 

agradecendo a presença de todos e explicou sobre a pauta do dia, bem como sobre 

as funções dos referidos representantes. Em seguida apresentou o nome de todos 

os indicados e solicitou que os presentes se apresentassem, quando então alguns 

abriram o áudio para se manifestar e outros utilizaram o chat. Segue a relação de 

indicados para votação e representação do respectivo segmento: Luana Perez de 

Jesus, Sohaila Sanches Merli, Ivan Inácio Botega, Antônio Paulo Araújo, Gernário 

Dias da Cunha, Aparecido Dias da Silva, Agnaldo Cardoso dos Santos e Márcia 

Regina Consolete de Araújo. Após apresentações houve o início das votações que 

foram abertas com o consenso dos participantes e teve como resultado a Sr. 

Agnaldo Cardoso dos Santos – CPF 074.600.998-48 e Sra. Luana Perez de 

Jesus – CPF 333.791.058-05 eleitas como Titulares e a Sra. Sohaila Sanches 

Merli – CPF 344.849.278-70 e Sra. Márcia Regina Consolete de Araújo – CPF 

269.678.518-02 eleitas como Suplentes. Não havendo mais nenhuma manifestação 

por parte dos presentes, a Sra. Secretária Maria Aparecida Alves Brandão 

parabenizou os eleitos, novamente agradeceu a todos pela presença e a reunião foi 

declarada encerrada e a ata que, após lida e achada conforme, segue com a lista de 

todos os presentes, valendo ressaltar que o registro de participação foi realizado via 

Google Forms, disponibilizado para o preenchimento durante a reunião. Barrinha, 12 

de maio de 2021. 

 


